

Cousance

Déjà 309 donneurs de sang avant la dernière collecte de l'année



Le président Daniel Millet entouré de Michèle Picard (45 dons) et Yves Chauvin (189 dons). Photo Benjamin Grappe

Vendredi 22 novembre s'est déroulée l'assemblée générale de l'amicale des donneurs de sang de Cousance. À cette occasion, une soixante de personnes étaient présentes. Après les formules d'accueil d'usage, le président Daniel Millet a fait un bilan de l'année écoulée. Six collectes ont été prévues et 5 ont déjà été effectuées, la dernière de l'année étant le vendredi 13 décembre prochain. À ce jour, 339 donneurs se sont présentés, 309 ont été prélevés

dont 25 nouveaux.

Lors de la réunion, des récompenses ont été remises : 3^e niveau avec 25 dons (diplômes) : Pascale Gonnet et Mickael Cottin. 4^e niveau avec 45 dons (diplômes et insignes argent) : Delphine Bourdry, Lydie Perrin et Michèle Picard. 5^e niveau avec 189 dons (diplômes et insignes or 2 palmes) : Yves Chauvin.

La dernière collecte se déroulera le vendredi 13 en la salle de la Grenette à Cousance.